
第２回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成 29年 12月 13日 午後７時 00分から午後８時 00分まで  

３ 会  場  本庁舎３階 306会議室  

４ 出 席 者   丸山一雄委員長、金盛順一委員、松田政治郎委員、小穴裕司委員、高橋博明委員、 

  丸山雅夫委員、池田亨委員、曽根原清委員、布山明廣委員、飯田國隆委員、 

  山田稔委員、鳥羽昌弘委員 

５ 市側出席者 古幡危機管理課長、竹内係長、中田主査、増田主査、大倉主任  

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成 30年 1月 10日  

協  議  事  項  等 

１ 会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 会議事項 

（１）平成 29年度安曇野市消防団年末警戒激励について 

（２）平成 30年安曇野市消防団出初式について 

（３）後任人事の選出について 

（４）その他 

４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  （１）平成 29年度安曇野市消防団年末警戒激励について 

平成 29年度安曇野市消防団年末警戒激励について事務局より説明。 

 

  （２）平成 30年安曇野市消防団出初式について 

平成 30年安曇野市消防団出初式について事務局より説明。 

 

 （３）今後の検討課題について 

安曇野市消防団団員数の実情と各分団の詰所の耐震改修工事・統廃合等について事務局より説明。 

 

丸山委員長  ：ここまでで何か質問事項があれば質疑をお受けする。 

古幡課長   ：第 12 分団第２部の詰所においては、詰所の規模が小さいことなどから耐震改修工事と

建て替えで、費用面に大きな差がないことから建て替えの方針で進めている。 

               また、統廃合が進んでいく中でそれと絡める形で詰所の更新を進めたい。その中で定数の 

        見直しを図っていくことになろうかと思う。 

丸山委員長  ：定数の見直しというのはいずれしていかなければいけないことだと思う。できるだけ多

くの団員が参加しやすいような条件が整った消防団にしていかないと、入ってもつまら

ないと言われてしまう。消防団の勧誘にも委員の皆さんの力添えが必要になることもあ

るかと思う。他になければ閉会としたい。 

様式２ 


